
2017年度地区大会は、「奉仕の哲学を実践しよう」のテーマの
下、第1日目の2月21日は11：30からPGB歓迎昼食会、続けて
第3650地区歓迎昼食会、14：00からクラブ会長・幹事会が開
かれ、その後、青少年奉仕委員会・地区指導者育成セミナーが
夕方まで続き、18：００よりRI会長代理ゲイリーC.K.ホァン
（2014-15年度RI会長）夫妻歓迎夕食会が行なわれた。
第２日目は10：00開会点鐘、物故会員に黙祷、RI会長代理・来
賓紹介、大会実行委員長より歓迎挨拶、ガバナーが現況報告、
RI会長現況報告、各委員会報告、登録委員会より地区大会登
録者数2,695名と報告、決議案採択、ガバナーエレクト・ノミ
ニー紹介のあと、両氏から御挨拶があり昼食、午後はクラブ紹
介があり、13：30から人口頭脳（AI）の第一人者、東京大学教
授　松尾　豊先生の記念講演「日本が世界に勝負できるもの
づくりとAI」が行なわれた。まず、2016年5月にはグ－グルのソ
フトが世界最高レベルの棋士を破っている。チェスではIBMの
ソフトがチェスの名人を破っている。昨年11月に3局戦われた
囲碁で名誉名人を2勝1敗で破ったと話し始め、人口頭脳（AI）
の最新動向、ディープランニングの仕組みやAIにおける意義を
解説し、更に今後どのようにAI技術が発展するか、また、AIの

発展が産業や社会に与える影響や、日本が世界に勝てる可能
性などについて解説いただいた後、質疑応答がありました。続
けて、明大マンドリン倶楽部記念公演、歴史を重ねて来た同倶
楽部の、クラシックから童謡・民謡歌謡の音楽ラテンなどあら
ゆるジャンルの音楽と他に類のない幅を持ち、現在も新しい音
楽を取り入れようと挑戦している中で、選ばれた曲を柔らか音
色で演奏。夕方から懇親会。アトラクションで、洗足学園大
コールファンタジアの皆さんの美しい歌声と極上のハーモニー
に酔いしれた。本年度の「友愛の広場」は各委員会ならびにク
ラブの奉仕活動の展示や、財団100周年を迎えロータリーの
歴史に触れる展示物や、新たな試みとして、ミニステージが設
けられました。各クラブバナー交換の場所、様々なイベントや
発表など、ロータリアンが気軽に触れ合える場となりました。
ロボットに一役買ってもらい、会場案内をアシスト会場を訪れ
た会員と記念撮影等も行なわれた。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1334回 28 24 0 － 0 100％

21 28 5 0 2 92.85％第1332回

出席報告
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★トピックス　
1.ノルディックスキーのワールドカップジャンプ女子は、2月16日韓国・平昌で個
人戦が行なわれ、高梨沙羅選手が優勝、今期9勝目。通算53勝で、歴代最多タ
イに。
2.2月17日気象庁、関東地方で「春一番」が吹いたと発表。昨年より3日遅い。
北陸地方でも「春一番」が吹く。　
3.2月19日第８回札幌冬季アジア大会開幕。、20日にスピードスケート女子
500・1000メートルで小平奈緒選手が金、高木美帆選手3000メートルで金
1000メートルで銀メダル獲得。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1335回 28 22 3 － 3 89.28％

28 24 2 0 0 92.85％第1331回

出席報告

※今週のメークアップ 　朝倉さん 　黒川さん　水野さん 
※先々週の後メークアップ　なし

本日　22,000円 累計912,654円
本年度目標額1,200,000円   達成率76％

ニコニコBOX

■司会　　ロータリー財団委員会　田中和義委員
■開会点鐘　　会長　馬場　弘融
■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融

2月例会は全て移動例会、対応していただきありがとう

ございました。高幡不動例会が昔のように思われますが次から高

幡不動です。2月も終わり寒さが緩んできたようで春が待どうしい

です。地区大会参加ありがとうございました。経験者としてはハラ

ハラさせられた面もありました。記念講演、人口頭脳の話はタイム

リーで刺激的内容でした。明大マンドリンクラブの演奏も見事で

した。進行運営はともかく中身は充実した大会でした。大会で

ロータリー財団寄付額上位として壇上で賞状をいただき、加えて3

つの記念バナ－もいただきました。後ほど回覧します。皆様のご

協力のおかげで重ねてお礼申し上げます。大会で報告があったよ

うに、RIの決議により、クラブ組織・運営についてかなりの柔軟化

が認められました。我がクラブは基本的に従来のありようを残す

方がよいと思ってます。それにしてもここ十年程手をつけてない

「定款」や「細則」を、大幅に改訂する必要があります。本来なら

先ず専門委員会を作り検討すべきですが、会長として「たたき台」

を用意したいと思ってます。次年度以降時間をかけて検討して下

さい。よろしくお願いします。

■幹事報告　幹事　河野和正

地区大会御苦労さまでした。2月は移動例会・地区大会と変則で

したが、３月も7日の例会だけが高幡不動尊です。お間違えのない

よう御出席ください。

1.3月8日（水）（3月14日振替）　献血例会（日野RC担当）　

10：00～11：45昼食休憩を挟み13：00～15：30　昼食代1,000

円支給。

2.3月26日（日）（21日振替）スプリングフェスタひの　中央公園

集合8：30　9；00から15：00

3.3月29日（水）（28日振替）　日野RC合同観桜例会（日野RC

担当）　開会点鐘18：00登録料3,000円

■委員会報告

●奉仕プロジェクト委員会　谷　和彦副委員長

1月にレッドランズRCセンシルロさんが例会に見えましたが、3月

13～25日18名の高校生が日野に来ます。費用も掛かりますので御

寄付をお願いします。

●会員組織委員会　早川忠男委員長

会員増強の件、よろしくお願いします。

1.3月５日（日）日野消防少年団の実技披露を行ないます。会長に

はご出席戴きますが、皆さんもご来場ください。

2.4月12～17日ビッグサイトで金型ショ－が行なわれます。入場券・パ

ンフレットがありますので御希望がありましたらご連絡ください。

■閉会点鐘　　会長　馬場弘融

■懇親会　

田中会員の司会挨拶で始った懇親会は、明日から28年度の決算月

３月、三寒四温といわれるが、このところめまぐるしく変わる天

気、正岡子規が母の挨拶をそのまま俳句にした「毎年よ　彼岸の

入りに　寒いのは」の待たれる春の到来。東京マラソンでキプサン

グ国内最速記録で優勝、世界ノルディックスキー・札幌の冬季アジ

ア大会は日本人選手の活躍で獲得メダル数過去最多の74個、26

日閉会式。Jリーグの初戦でF東京が王者嘉島を破る。3月12日か

らの大相撲稀勢の里への期待、、米ロサンゼルスで26日開かれた

アカデミー賞授賞式で司会者や一部の受賞者からトランプ政権へ

の批判、都議会が築地市場移転先とする東京ガス豊洲工場跡地の

取得用地や土壌汚染問題で百条委員会が理事会を開き、元知事石

原氏らの証人喚問で合意、3月の献血例会や日野RCとの観桜例会

等の話題で花が咲き、終始和やかな雰囲気で親睦を深めました。

4.生命に必要な水が存在する可能性の惑星があることを、NASAや欧州南天文
台が22日発表。
5.24日独で行なわれた柔道グランプリ・デュッセルドルフ女子52キロ級で、阿部
　詩（うた）が史上最年少V。
6.26日カナダのカルガリーで行なわれたスピードスケート世界スプリント選手
権最終日、小平奈緒選手世界新記録で日本人女子として史上初の総合優勝。
7.2月27日、日本相撲協会3月12日初日の大相撲春場所番付発表、稀勢の里が
19年ぶりに誕生した日本出身力士の昇進で、2000年以来の四横綱。
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